

## Ausgezeichnet für das gelungene «Miteinander»

Die Schule Knutwil-St. Erhard ist seit anfangs September offiziell eine «Schule mit besonderem Profil». Das Label «Partizipation der Lernenden» ist der Name dieser kantonalen Auszeichnung. Es soll die Entwicklung und die Identität der Schule stärken.

Dieses Label beschreibt die Möglichkeit der Schülerinnen und Schüler, innerhalb ihres Schulalltages sich aktiv zu beteiligen, mitzureden und mitzuwirken. Es ist eine dem Entwicklungstand angepasste Kultur der Mitbestimmung und Mitverantwortung. Die Schule gestaltet dafür ein wichtiges Übungsfeld für demokratischen Handeln und die Weiterentwicklung der überfachlichen Kompetenzen.

## Feierliche Übergabe

Die Dienststelle Volksschulbildung (DVS) verlieh am 8. September 2021 zum dritten Mal das Label «Schule mit besonderem Profil – Partizipation der Lernenden». Diese Auszeichnung entgegennehmen durften die Schulleitung Carla Blumenthal und die für dieses Amt verantwortliche Lehrperson Rebekka Fischer.

## Die Auszeichnung auf Wanderschaft

Nach den Herbstferien darf jede Klasse das gerahmte Label eine Zeit lang bei sich im Schulzimmer haben. Mit Musik wird in den jeweiligen Klassenräumen angestossen und die Errungenschaft gefeiert. Dabei ist es das Ziel, dass jedes Kind weiss, dass die Schule nun dieses Label als Markenzeichen hat, dass es die Bedeutung dieses Labels kennt und selbstverständlich auch zu nutzen weiss.

Rebekka Fischer, Verantwortliche «Partizipation» an der Schule Knutwil-St. Erhard